

Beitrittserklärung

Hiermit erkläre/n ich/wir den Beitritt zum Verein der Freunde und Förderer der DRK Schwesternschaft Wuppertal e. V.

Name / Firma

Anschrift

jährlicher Beitrag*

Datum / Unterschrift

Ich/wir ermächtige/n den Förderverein hiermit widerruflich, den Jahresbeitrag von meinem/unserem Girokonto einzuziehen.

Bank

IBAN

BIC

Datum / Unterschrift

*Gemäß der Beitragsordnung vom 21.08.2007 beträgt der Beitrag pro Jahr für natürliche Personen mindestens 40 Euro. Der Betrag für juristische Personen, Unternehmen und Vereine mindestens 80 Euro. Die Beiträge sind jeweils zu Beginn eines Kalenderjahres bzw. unmittelbar nach Aufnahme in den Verein zu zahlen.

Stadsparkasse Wuppertal
IBAN: DE91 3305 0000 0000 2258 13
BIC: WUPSDE33XXX



Fördern und Zusammenhalten

Verein der Freunde und Förderer



Verein der Freunde und Förderer
der DRK Schwesternschaft
Wuppertal e. V.

DRK Schwesternschaft Wuppertal e. V.
Rudolfstraße 86
42285 Wuppertal

Telefon 0202 28066-0
Fax 0202 89918-0

info@drk-schwesterenschaft-wuppertal.de
www.drk-schwesterenschaft-wuppertal.de



DRK Schwesternschaft
Wuppertal e. V.

 Deutsches
Rotes
Kreuz

Helfende Hände

Die DRK Schwesternschaft Wuppertal ist eine Institution, die im sozialen Bereich und der Gesundheitsversorgung vielfältig tätig ist. Allein in Wuppertal gehören rund 700 Mitglieder zur Schwesternschaft.

In eigenen Betrieben versorgt diese alte, kranke, behinderte und schwerstpflegebedürftige Menschen im Alten- und Pflegeheim sowie durch ambulante Pflege zuhause.

In Kooperation versorgt sie Patienten der HELIOS-Kliniken Wuppertal durch qualifiziertes Pflegepersonal.

Wir möchten die einzelnen Arbeitsbereiche vorstellen:

Wie Zuhause

Die älteste Einrichtung der Schwesternschaft ist das Altenheim in der Rudolfstraße 86. Dort erwartet Sie eine familiäre und harmonische Atmosphäre mit sehr engagierten und kompetenten Mitarbeitern.

Service-Wohnen

Eigenständiges Wohnen in Mietappartements mit direkter Anbindung an das Altenheim. Hier ist eine den individuellen Bedürfnissen angepasste Versorgung mit Mahlzeiten, Wäscheservice, pflegerischer und hauswirtschaftlicher Unterstützung möglich. Darüber hinaus wird auch die Teilnahme an Veranstaltungen in der Schwesternschaft angeboten.

Luft zum Atmen – Raum zum Leben

Unter diesem Motto werden in der Pflegeeinrichtung „Haus Vivo“ schwerstpflegebedürftige Menschen unterschiedlichen Alters kompetent versorgt. Intensive Pflege und hohe Lebensqualität werden hier miteinander vereint.

Wir nehmen uns Zeit

Ein Team aus erfahrener Fachpersonal unterstützt hilfsbedürftige und pflegebedürftige Menschen durch ambulante Pflege. Die Mitarbeiter/innen von „rks mobil“ helfen zudem auch bei der hauswirtschaftlichen Versorgung.

Unser Verein hat es sich zur Aufgabe gemacht, diese Bereiche zu begleiten und zu unterstützen. Wir möchten Kontakte fördern, Netzwerke knüpfen, gemeinsame Veranstaltungen und Projekte planen und durchführen sowie Patenschaften übernehmen.

Hierfür suchen wir weitere engagierte Mitstreiter, die bereit sind, sich ideell und/oder finanziell einzubringen, indem sie zum Beispiel:

- Mitglied werden und den damit verbundenen Mitgliedsbeitrag zahlen
- sich persönlich vor Ort engagieren
- Werbung für den Verein betreiben
- kreative Ideen beisteuern
- Patenschaften für Projekte übernehmen
- Projekte sponsern
- das Gemeinschaftsleben in der Schwesternschaft fördern

Mit anhängender Beitrittserklärung können Sie ganz einfach unserem Verein beitreten und damit unsere Arbeit unterstützen.

Für persönliches Engagement oder wenn Sie Fragen haben setzen Sie sich gerne direkt mit uns in Verbindung. Dies ist über die Geschäftsstelle des Vereins im Haus der DRK Schwesternschaft möglich.

Wir würden uns freuen, Sie in unseren Reihen begrüßen zu dürfen.

1. Vorsitzender Rüdiger Neumann

2. Vorsitzende Hildegard Schmitz

Der Kugelbrunnen

Das Erkennungszeichen unseres Vereins ist der Kugelbrunnen im Park der DRK Schwesternschaft.

Dieser wurde vom Wuppertaler Künstler Wilfried Reckewitz (1925 – 1991) geschaffen und besteht aus mehreren, übereinanderliegenden Granitkugeln, die symbolisch für die vielen, aufeinander aufbauenden Generationen helfender Hände stehen.